



EDITORIAL

CAMBIO UNIVERSITARIO es una revista que tiene su origen en el blog Cambio Universitario <https://cambio-universitario.wordpress.com>. Este blog fue una iniciativa de un grupo de profesores de la Universidad Central de Venezuela (UCV) con la finalidad de discutir desde diversas perspectivas la universidad venezolana y su entorno, sin dejar de lado los cambios que suceden en las universidades de diversas partes del mundo.

Una revista universitaria, es una representación de los progresos de la investigación, en este caso la revista CAMBIO UNIVERSITARIO es una expresión del movimiento de Acceso Abierto, es una publicación digital que se enmarca en la licencia de *Creative Commons* para difundir conocimiento, exponer enfoques con proyección científica, académica, cultural y social.

La revista CAMBIO UNIVERSITARIO (rCU) es una publicación que recibe trabajos, que son leídos al menos por el editor y/o un árbitro quienes sugieren las mejoras que harán el artículo para su mejor comunicación a la sociedad. La meta es que nuevos conocimientos y punto de vista utilicen canales difusores para hacerlos llegar al público.

Este primer número de la revista CAMBIO UNIVERSITARIO, lo encabeza el *Manifiesto para el Cambio Universitario*, un decálogo de la universidad como

institución de conocimiento y el compromiso de un grupo de profesores universitarios empeñados con el emprendimiento de un programa de cambios en la universidad, que la lleven a ser la guía científica y humanística de toda nuestra Nación. El siguiente artículo escrito por Orlando Figuera Márquez, *titulado ¿A que juega del Teniente Coronel Valladares?* El autor se toma el incidente del Teniente Coronel Valladares con el Diputado Julio Montoya -quien realizaba una inspección a una empresa socialista- para aseverar como a través de la historia de Venezuela, el componente militar ha pretendido imponerse al mundo civil.

Un tercer artículo es el titulado, *Las bibliotecas y su zona de confort* de Elsi Jiménez, en este artículo se analiza la necesidad de las bibliotecas de cambiar y con ello que los profesionales de la información salgan de su zona de confort, porque se observa que estos profesionales mantienen fuertes pautas de dependencia en su trabajo, y con los cambios tecnológicos que han penetrado a las bibliotecas, sus profesionales tendrán que dejar de lado mucho de lo que conocen, que hacen bien y les hace sentir seguros.